

Borregos Puebla avanzan a la Fase Nacional de Rugby México



El equipo representativo de Rugby se preparó mucho durante los últimos semestres y logró alcanzar un gran reconocimiento, debido a que triunfó en diversos torneos entre los cuales se encuentra el CONADEIP.

El rugby es un deporte de contacto que requiere de una amplia dedicación y comunicación entre los jugadores. El balón siempre tiene que estar en disputa, los equipos contrincantes nunca tienen la posesión absoluta de la pelota ya que siempre hay la posibilidad de recuperarlo.

Una de las formaciones más importantes de Rugby es el 'scrum' el cual es fijo y consiste en empujar al equipo contrario en la disputa por la pelota. Es un juego que requiere de mucho entrenamiento, estrategia y entrega para obtener buenos resultados. Los jugadores se encuentran satisfechos y emocionados con su desempeño. Los logros del son evidentes.

“Estamos entre los ocho mejores equipos del país”, advierte Eduardo Zermeño López, ‘flanker’ del equipo representativo.



/>>

Dos de las posiciones clave al realizar un 'scrum' son el 'flanker' y el número ocho. El flanker es la posición en el 'scrum' que se encuentra a los costados y que tiene que salir de más rápido de la formación para procurar que le pasen el balón o, si el equipo contrario obtiene el balón, taclear al número ocho.

El número ocho (en rugby muchas posiciones tienen nombre de números, siendo el mismo que figura en el uniforme del jugador) es el último en la formación de 'scrum' y tiene el poder de sacar la pelota de la formación para continuar con alguna jugada.

El partido tuvo lugar el pasado fin de semana. Fue un encuentro reñido entre Borregos Puebla y Wallabies RFC. Borregos Puebla comenzó el partido con una desventaja de un 'try' pero rápidamente se repuso al poner el marcador de medio con empate a 16 puntos.

En el segundo tiempo los "lanudos" se repusieron rápidamente y salieron adelante gracias a su trabajo físico que relució en los últimos 30 minutos del partido. Fue claro que la clave para el sobresaliente desempeño de los jugadores fue una buena actitud. El nivel de los equipos era muy parejo, sin embargo, los Borregos derrotaron a Wallabies RFC 36 a 29.



/>>

“Los resultados los hemos obtenido gracias a la entrega y compromiso diario en el entrenamiento. Utilizamos mucho la frase de como entrenas juegas. Entonces si entrenamos con flojera o sin compromiso no nos iría bien en los juegos, tratamos siempre de entrenar duro ya que el condicionamiento físico que nos ponen dentro del campo es muy pesado. Entrenamos intenso para jugar intensamente” señala Tobías Hernández Núñez, jugador de la posición y número ocho del equipo representativo.

El próximo partido para los Borregos Puebla será contra Hammerhead Rugby de Cancún. De ganar el siguiente juego los Borregos se enfilarán hacia la semifinal nacional.